



COVID-19 – erweiterte Schutzmassnahmen ab Montag, 14.12.2020 Informationen der Schule Nottwil

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte

Der Bundesrat und der Regierungsrat des Kantons Luzern haben am letzten Freitag die Massnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie weiter verschärft.

Verschiedene Massnahmen haben direkte Auswirkungen auf den Schulalltag, darüber möchten wir Sie informieren:

Einzelne Fächer

Für einzelne Fächer hat die Dienststelle Volksschulbildung (DVS) im kantonalen Rahmenschutzkonzept Einschränkungen erlassen.

Sport

- In der Sekundarschule darf kein Sportunterricht mehr stattfinden. Die Lektionen fallen aus. Die Schülerinnen und Schüler müssen entweder später zur Schule kommen oder haben früher aus.
- In der Primarschule kann der Sportunterricht weiterhin durchgeführt werden. Spiele mit Körperkontakt bleiben untersagt.

Musik

- In der Sekundarschule darf im Musikunterricht nicht mehr gesungen werden.
- In der Primarschule muss die Lehrperson das Singen einschränken und es ist nur noch innerhalb der Klasse erlaubt.

WAH (Wirtschaft Arbeit Haushalt)

- Im Fach WAH darf nur noch theoretisch gearbeitet werden. Das Zubereiten der Mahlzeiten und das gemeinsame Essen sind nicht mehr erlaubt. Die Klassen müssen hierfür nicht mehr nach Buttisholz, die Lehrpersonen kommen nach Nottwil. Der Unterricht findet von 10.05 – 11.40 Uhr statt. Die Jugendlichen essen anschliessend zuhause.

Berufswahl SEK

Die Berufswahl der SEK-Schülerinnen und -Schüler ist uns ein grosses Anliegen. Leider sind schon gewisse Meilensteine im Berufswahlfahrplan ausgefallen. Mit einer angepassten Organisation probieren wir den Schülerinnen und Schülern der 2. SEK eine möglichst umfassende Berufswahl zu ermöglichen.

Schulanlässe

Mit dem Verbot von Schulanlässen bis sicher zu den Osterferien bezweckt die Dienststelle Volksschulbildung ein Zurückgehen der Kontakte. Unter anderem sind die folgenden Schulanlässe betroffen:

- Das Wintersportlager ist abgesagt.
- Die Projektwochen der 5./6. Primar und der SEK können nicht durchgeführt werden.
- Wintersporttage (z.B. Eislaufen oder Skitag) sind nicht erlaubt und werden gestrichen.
- Bis zu den Osterferien dürfen keine Exkursionen und Schulreisen gemacht werden. Ausnahme sind Exkursionen in Nottwil, dessen Ziele zu Fuss erreichbar sind (z.B. Notteler Wald).



- Anlässe in der Schule (Weihnachten, Fasnacht etc.) dürfen nur noch klassenintern durchgeführt werden.

Elternkontakte

Die Kontakte sollen auf ein Minimum reduziert werden. Daher sind Elternbesuche in den Schulzimmern/Kindergärten oder auch Bibliotheksbesuche nicht mehr möglich. Wir bitten alle Eltern die Schulgebäude nicht mehr zu betreten. Verabschieden Sie Ihr Kind auf dem Schulareal und warten Sie nach der Schule ausserhalb des Schulhauses auf das Kind.

Elterngespräche sind noch erlaubt. Sowohl die Lehrpersonen als auch die Eltern müssen die ganze Zeit eine Maske tragen und den Abstand einhalten.

Krankheit der Kinder

Wir bitten Sie, die folgenden Punkte zum Schutz aller genau zu beachten:

- **Kranke Kinder, auch wenn sie nur milde Symptome haben, gehören aktuell nicht in die Schule. Sie bleiben zuhause.**
Die Symptome einer Covid-Erkrankung können sehr unterschiedlich sein, Ihr Arzt kann Ihnen weiterhelfen.
- Die Kinder müssen nach einer Krankheit oder der Isolation mindestens 24 Stunden (besser 48 Stunden) wieder ganz gesund sein, bevor sie wieder in die Schule geschickt werden dürfen.
- Normalerweise werden Kinder nur selten getestet. In dieser aktuellen Situation bitten wir aber alle Eltern, mit dem Arzt Kontakt aufzunehmen, wenn das eigene Kind Krankheits-Symptome zeigt. Bitte sagen Sie dem Arzt, dass in den letzten Wochen verschiedene Kinder der Schule Nottwil in Quarantäne oder Isolation waren. Dies kann den Entscheid des Arztes beeinflussen.
- Wir bitten Sie weiter, sich sofort bei der Klassenlehrperson zu melden, wenn Ihr Kind oder auch Sie als Eltern positiv auf das Virus getestet wurden.

Lehrpersonen können Lernende mit Symptomen nach Hause schicken. Die Eltern werden vorher telefonisch informiert.

Freiwilliger Schulsport

Der freiwillige Schulsport darf nicht mehr durchgeführt werden. Die verantwortlichen Personen des freiwilligen Schulsports prüfen andere Varianten, wie ein Angebot trotzdem aufrecht erhalten werden könnte. Die betroffenen Lernenden und Eltern werden direkt informiert.

Freundliche Grüsse

SCHULLEITUNG NOTTWIL

Bettina Wolf

Schulleiterin
041 939 31 58
bettina.wolf@schule-nottwil.ch

Benno Blöchliger

Schulleiter
041 939 31 56
benno.bloechliger@schule-nottwil.ch

Erwin Peter

Schulleiter
Telefon: 041 939 31 57
erwin.peter@schule-nottwil.ch